

Cifra histórica: más de 6 mil empresas chilenas exportaron en los primeros cinco meses de 2025

La Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei) entregó -por medio de su Informe Comercial- cifras positivas, relacionadas con la cantidad de empresas que registraron exportaciones entre los meses de enero y mayo de 2025.

En ese contexto, la autoridad señaló que se reportaron 6.228 empresas exportadoras en el mencionado plazo, lo que representa un crecimiento del 1,5%, transformándose con ello en el número más alto del que se tenga registro, de acuerdo con los datos de la Subsecretaría.

De estas empresas, 703 exportaron por primera vez en 2025, sumando en su conjunto envíos por cerca de US\$127 millones.

En su oferta destacan algunos servicios, cerezas frescas, kiwis, castañas, carne de ovinos, ciruelas deshidratadas, jibias, ciruelas, algas, uvas, manzanas, cebollas, nueces y arándanos, entre otros.

La subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, destacó la “resiliencia” y capacidad de adaptación del sector exportador.

Todo entendiendo que hoy, los mercados viven en una incertidumbre marcada, principalmente, por la guerra arancelaria impulsada por el gobierno de los Estados Unidos.



Jean Paul Quinteros, economista y académico de la Facultad de Economía, Gobierno y Comunicaciones de la Universidad Central, insistió en que estos números hay que tomarlos con cautela.

Mientras que Gonzalo Escobar, académico de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Andrés Bello, expuso que este informe comercial solo considera dos meses con la política arancelaria de Trump.

Para el diputado RN, miembro de la comisión de Economía de la Cámara, Eduardo Durán, la metodología de apertura de nuevos mercados y el apoyo a las pequeñas y medianas empresas, es el camino correcto.